

von Rechtsanwalt **Felix Barth**

Die IT-Recht Kanzlei sucht juristische(n) Mitarbeiter/-in

Für die Erstellung und Aufarbeitung juristischer Beiträge für unsere Homepage suchen wir eine(n) juristischen Mitarbeiter/-in für die Rechtsgebiete Urheber-, Marken- und Domainrecht.

Vorzugsweise wenden wir uns an Referendare, die sich eine längere Zusammenarbeit mit unserer Kanzlei vorstellen können und sich in ihrer Ausbildung schwerpunktmäßig mit vorgenannten Rechtsgebieten bereits beschäftigt haben.

Ihre Bewerbung richten Sie bitte per Email an Herrn Rechtsanwalt Felix Barth:

f.barth@it-recht-kanzlei.de Wir freuen uns auf Ihre Bewerbung.

Autor:

RA Felix Barth

Rechtsanwalt und Fachanwalt für gewerblichen Rechtsschutz / Partnermanagement